



650 estudiantes zamoranos se presentan a las pruebas de Selectividad

Los exámenes se celebran del miércoles al viernes con Ávila y Salamanca

B. B. G.

Un total de 650 estudiantes de Zamora han formalizado la matrícula para realizar la prueba de acceso a la Universidad para el próximo curso en la convocatoria de junio. Los exámenes comenzará el próximo miércoles día 13 y continuarán hasta el viernes día 15.

Mientras que los alumnos de la capital deberán realizar la prueba en las instalaciones de la Escuela Politécnica Superior del campus Viriato, en la provincia, los estudiantes se dividirán entre los institutos de enseñanza secundaria León Felipe de Benavente, el Cardenal Pardo Tavera de Toro y el Valverde de Lucerna de Puebla de Sanabria.

En total, han sido 2.780 los estudiantes que se presentarán a la Selectividad en el distrito universitario de Salamanca, entre los alumnos de Zamora, Ávila y Salamanca. De ellos, 2.536 se han inscrito en la fase general, mientras que 130 proceden de los ciclos formativos de FP y, por lo tanto, solo concurren a la fase específica.

El mayor número de alumnos registrados en este distrito se encuentra en la provincia de Salamanca, con 1.508 en ambas fases, mientras que en Ávila se han matriculado 622 estudiantes.

Todos los alumnos deberán presentarse con su documento nacional de identidad y reguardo de la matrícula en las pruebas de acceso. La calificación final se publicará el viernes, 22 de junio, a partir de las 18.00 horas en la dirección web acceso.usal.es/resultados. Los alumnos podrán recoger la tarjeta original de calificaciones en el centro de enseñanza secundaria en el que han cursado sus estudios.